



Sheinbaum impulsará iniciativa integral para atender salud mental en jóvenes mexicanos

Ciudad de México, 30 sep (EFE).- Con el objetivo de atender la salud mental, prevenir la violencia y crear espacios seguros en las escuelas, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, anunció este martes que próximamente presentará una iniciativa integral de apoyo a las y los jóvenes de todo el país.

“Es una propuesta que vamos a presentar para todo el país. (Queremos) que las y los jóvenes puedan acercarse a espacios seguros en donde puedan denunciar, puedan generar un espacio de confianza tanto personal como colectivo”, apuntó la mandataria durante su conferencia de prensa matutina.

Destacó que esta iniciativa forma parte de las Jornadas por la Paz y contra las Adicciones, pero incorporará una dimensión específica de salud mental juvenil, con alcance nacional.

Sheinbaum aseveró que el objetivo es que las juventudes “sientan que su gobierno está cerca” y que existan mecanismos efectivos para prevenir tanto la violencia como la criminalidad en los entornos escolares.